



Queridos compañer@s

Me he decidido a presentaros mi candidatura al Consejo Ciudadano Municipal con el fin de que podáis valorar si consideráis que reuno los requisitos y expectativas que requiere el desempeño de dicho cargo.

Para quien no me conozca, soy Noemi , tengo 42 años y vivo en Galapagar desde hace 10. He trabajado como administrativa en dos agencias de valores durante 25 años hasta el pasado mes de febrero, encontrándome en situación de desempleo desde entonces hasta el día de hoy. Me gustaría añadir que el 15M me marcó de una forma irreversible, desperté y no volveré a dormir hasta que logremos conseguir tod@s juntos, una sociedad donde la Justicia sea realmente justa en su sentido más literal. Este es el motivo que me ha traído hasta aquí, y por el cual me ofrezco a trabajar incansablemente hasta que podamos, porque podremos, alcanzar el objetivo que nos hemos propuesto.

Me incorporé al Círculo de Galapagar en agosto, y desde entonces trabajo, con dedicación y mucha ilusión, junto a otros compañe@s del Círculo, para entre tod@s intentar cambiar para mejor las políticas que nos han conducido al desastre social que estamos sufriendo en la actualidad y encontrar la forma de darle la vuelta a la tortilla, porque estoy absolutamente convencida de que SÍ SE PUEDE .

Creo firmemente que existen otras formas de hacer política, respetando rigurosamente los Derechos Humanos, así como el Medio Ambiente. Una política en la que primen los intereses de tod@s los vecinos del municipio y no sólo los de una minoría de privilegiados, donde la política esté abierta a la participación real de la ciudadanía y se desempeñe con absoluta transparencia y honestidad , además de una gestión coherente, sostenible y eficaz, donde no exista cabida para la corrupción , que se ha convertido en una lacra insostenible para el conjunto de la sociedad. En definitiva una política donde los ciudadanos sientan que SÍ les representamos.